

FRAKTION BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN
BEZIRKSAUSSCHUSS MOOSACH (BA10), MÜNCHEN

Antrag/Anfrage an den BA10 für die Sitzung am 20.07.2020

Spielplatz Am Kapuzinerhölzl

Antrag/Anfrage:

Wir beantragen eine grundlegende Sanierung des Spielplatzes Am Kapuzinerhölzl. Dabei soll nicht einfach nur der Bestand restauriert, sondern auch neue Konzepte geprüft werden.

Um ein barrierefreies und attraktives Angebot zu kreieren, empfehlen wir die Konzeption des Spielplatzes gemeinsam mit Kindern aus der Umgebung.

Begründung:

Der ohnehin sehr dürftig ausgestattete Spielplatz ist schon seit mehreren Jahren ziemlich marode. Insbesondere das stark verwitterte Holzhäuschen und die ausfransende Sandgrube unter der Schaukel sind nicht mehr tragbar.

Vor allem auch im Vergleich mit anderen Kinderspielplätzen der Umgebung ist dieser unterdurchschnittlich entwickelt.

Darum sind neue und hochwertigere Spielanlagen dringend erforderlich.

Darüber hinaus soll ein attraktiveres und inklusiveres Spielplatz-Konzept erarbeitet werden, das außerdem die vorhandene Fläche besser ausnutzt.

Die Fraktionsmitglieder im BA10
FRAKTION BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN
München, 02.07.2020



Am Kap

Jasmin Wehner

Cerebotanstraße

Sickingerstraße

Sickingerstraße

Sickingerstraße

Sickingerstraße

Sickingerstraße

Am Kapuzinerhölzl

Am Kapuzinerhölzl

Spielplatz Am Kapuzinerhölzl
Vorübergehend geschlossen



